

Wer bin ich?



Das Öl der Heilpflanze wird zur Behandlung von Wunden, Verbrennungen und Verletzungen eingesetzt. Außerdem kann man aus dieser Pflanze auch Tee herstellen, der beruhigend wirkt. Ihre Blüten fangen ab Ende Juni an erkennbar zu wachsen, sie befinden sich an den Enden der Stiele hoch über dem Boden. Im Gesamtbild wirken sie glitzernd. Die Pflanze ist nach einem besonderen Tag Ende Juni benannt, an dem auch oft große Feuer veranstaltet werden.

								7	8		10	
--	--	--	--	--	--	--	--	---	---	--	----	--

Wer bin ich?



Die Pflanze hilft bei Verdauungs- und Stoffwechselstörungen sowie bei Appetitlosigkeit. Das Kraut wirkt wassertreibend und abführend. Die jungen frischen Blätter werden zur Zubereitung von Salaten oder Suppen verwendet. Die Pflanze hat eine Körbchenblüte, die Stängel sind unbehaart, genauso wie die Blätter. Sie gilt bei vielen Menschen als zu bekämpfendes Unkraut und wächst auf Wiesen, Weiden oder Verkehrsinseln.

			1						
--	--	--	---	--	--	--	--	--	--

Wer bin ich?



Sie wird bei Verdauungsproblemen und Husten eingesetzt, auch bei Entzündungen der Haut oder Gelenkschmerzen kommt die Heilpflanze zum Einsatz. Der bodenbedeckende, mehrjährige Halbstrauch kann bis zu zehn Zentimeter hoch werden und bevorzugt trockene sonnenexponierte Standorte, wo er oft teppichartig vorkommt. Ursprünglich kommt die Heilpflanze aus Mitteleuropa.

11					9	
----	--	--	--	--	---	--

Lösung:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----

Bilder: / Plenuska - Eigenes Werk/wikipedia / Sieglinde, VDN/ Von Ximenex - Eigenes Werk/wikipedia/
Von Ivar Leidus - Eigenes Werk/wikipedia/ Karl-Heinz H., VDN/ Von Niklas Jaeggi - Eigenes Werk/wikipedia